

Le président angolais José Eduardo Dos Santos reçoit le vice-président cubain Ricardo Cabrisas



La Havane, 30 octobre (RHC).- Le président de l'Angola, José Eduardo Dos Santos, a reçu à Luanda, le vice-président cubain, Ricardo Cabrisas.

Au cours de l'entretien, ils ont exprimé la volonté politique des deux gouvernements de poursuivre la coopération.

Ils ont réaffirmé le caractère spécial des liens entre nos deux pays à l'occasion de la commémoration , le 15 novembre prochain, du 40e anniversaire de l'établissement des liens diplomatiques.

Ricardo Cabrisas a remercié José Eduardo Dos Santos de la position traditionnelle des autorités de Luanda en faveur de la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis 50 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/74366-le-president-angolais-jose-eduardo-dos-santos-recoit-le-vice-president-cubain-ricardo-cabrisas>



Radio Habana Cuba